
7 番 10 番 13 番
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13:30　開会・挨拶 　
開催概要説明
会期1⽇、出席委員8名、⽋席委員1名、員外1名　議⻑
開会挨拶
議事（１）調査計画及び調査スケジュールについて

資料により内容説明
・定例会を除くスケジュールにしている。
・議会BCPについては事務局でたたき台を作成する。

委員間討議
・スケジュールが出てきたが、少ない回数でしっかり議論を進めなければならない。
・数多く様々な事例があると思うが、ある程度⾃分たちの⽅向性を持っていくためには⾃
　分たちの学習が必要で事前の準備が重要だと思う。
・外部講師を招いても、質問が出ないということでは意味がない。
・委員で勉強会を開催し、準備をして外部講師の講習を受けた⽅が効果が上がる。
・今までこういう議論はしていないため、⼗分議論して進めていくべき。
・通年議会、議選監査ありきではなく、皆でいろいろ勉強した⽅がいい。
・５回で議員間討議になっている。
　それまでに特別委員会としての一つの⽅向性を示さなければならない。
・木嶋議員から提案のあった、講習の前に勉強し情報をいれてから受けるべき。
・例えば、７⽉末に講習を設定したら、６⽉定例会終了後に勉強会として集まっていた
　だくとか。
・回数を増やすのは事務局は対応可能。
・時間が取れるなら、講習する前に学習しておいた⽅がよい。
・正直、前回の資料はみれていない。
・こういう機会も勉強しておかないと聞いてもわからないのではないか。
・通年議会は今まで通りでもいいのではと思っている議員もいるはず。
・それも含めて研修をやっておくべき。
・通年議会等に関する勉強会を開催してから講習に臨むということでよいか。
・賛成
・⽇程については、６⽉定例会終了後に設定し、後⽇通知する。
・⾏政とのすり合わせは進み具合で考えたい。
・他に何かあるか。
・議会BCPの成文化作業は実務があるので作業的に心配している。
・それさえクリアになれば、⽅向性を決めていけば結果はついてくる。
・成文化作業は４回予定。
・たたき台ができあがれば問題ないのでは。
・１１⽉で⽅向性を示すためにスケジュールを進めていく考えか。

小島事務局⻑

委員⻑ 14番
委員 7番

委員外の出席 議⻑ ⻄原　　浩

傍聴者数 一般 0名 議会モニター 0名
事務局職員 事務局⻑ 小島　　実 主幹 入田　浩明

12番 松原
委員 8番 松壽

委員 9番 今⻄

委員⻑ 14番 佐藤
一同
委員⻑ 14番 佐藤

委員 7番 木嶋

事務局⻑ 小島

議会サポーター 0名
報道関係者 0名 合計 0名

事務局⻑ 小島

合計 1名

議員の出⽋
木嶋　悦寛 出席 小林　敏之 出席 中村　忠士 出席
松壽　孝雄 出席 瀧川　榮子 ⽋席 佐藤　初雄 出席
今⻄　和雄 出席 松原　政勝 出席 ⼾田　憲悦 出席

第2回議会制度調査特別委員会　要点記録

開閉会⽇時 令和3年5⽉24⽇(⽉曜⽇) 会議場所 別海町議会
委員会室2・3

開会 13:30
閉会 14:15

委員⻑ 14番

木嶋
佐藤

佐藤委員⻑ 14番

委員 12番 松原

委員⻑ 14番 佐藤

委員

委員⻑ 14番 佐藤

会議に付した事件及び会議結果など
発言者 会議経過　※所管毎に議事を⾏う事情等により議事番号が前後することがある。

佐藤

委員 9番 今⻄



第2回議会制度調査特別委員会　要点記録
・最終的に３⽉までに決まっていればよいと思う。
・議論をしていつまでもだらだらするのはよくない。
・早く決まるのは問題ないかという意⾒。
・特別委員会は来年の１２⽉まで。
・早く終わるのであれば６⽉で解散してもよい。
・⽇程はゆとりをもって組んでいる。
・今の議論でイメージはできてると思う。
・ただ、議論はこれからなので、柔軟性を持ちながらこのスケジュールで進めていきたい。
・賛成

議事（２）調査項目について
資料により内容説明

委員間討議
特になし

議事（３）その他
・次回議会制度調査特別委員会について
・正副委員⻑と事務局で調整して通知する。

閉会挨拶

14番 佐藤

委員⻑ 14番 佐藤

佐藤
小島

委員⻑ 14番

14:15　閉会委員⻑ 14番 佐藤
委員⻑ 14番 佐藤

委員⻑

事務局⻑

一同

事務局⻑ 小島
委員 9番 今⻄

事務局⻑ 小島

副委員⻑ 中村


